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Père Raniero Cantalamessa 
L’Esprit Saint renouvelle mon amour pour les autres 

 
Quelle serait la qualité de notre amour des frères ? De notre amour pour notre 
prochain ? Saint Paul nous donne une indication précieuse. Dans la lettre aux 
Romains, il dit : Que votre amour (il parle de l’amour que nous avons les uns 
pour les autres, que nous appelons la charité) soit sans hypocrisie. » (Rm 12,9). 
Ce qui veut dire que, pour saint Paul, l’amour n’est pas tellement quelque 
chose que l’on exprime par les mains, c’est-à-dire ce qu’on donne, ce qu’on fait 
pour les autres. L’amour, c’est quelque chose qui doit être d’abord dans le 
cœur. L’amour doit être sincère. C’est-à-dire que la bienveillance doit venir 
avant la bienfaisance. Et pourquoi saint Paul insiste-t-il tellement sur cet amour 
sincère, intérieur, du cœur ? C’est parce qu’il est facile de falsifier l’amour ; de 
faire du bien aux autres…  mais sans aimer les autres. C’est pour cela qu’il 
insiste. Pas pour opposer cet amour du cœur à l’amour actif, mais pour dire 
que cet amour actif doit être enraciné dans cet amour sincère. Nous devons 
nous laisser imprégner par l’amour de Dieu infusé par l’Esprit Saint et le laisser 
passer autour de nous en commençant per les gens qui nous sont les plus 
proches. 
 
 
Extraits de : Raniero Cantalamessa, Devenir ami de l’Esprit Saint, ed.B, coll. 9 
jours pour… 
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